

Nachruf auf Prof. Dr. med. Jean Peter Haas

* 22.03.1932 † 10.9.2023

Der ehemalige Direktor des Instituts für Radiologie des Klinikums Fulda, Prof. Dr. med. Jean Peter Haas, ist am 10. September 2023 im Alter von 91 Jahren verstorben. Der Radiologe leitete von 1972 bis 2000 als Direktor das Institut für Radiologie des Klinikums Fulda. Wissensvermittlung und Ausbildung waren ihm eine Herzensangelegenheit. Er bildete eine Vielzahl von



Radiologen, Nuklearmedizinern, Strahlentherapeuten und Medizinphysikern aus. Neben seiner klinischen Tätigkeit als Chefarzt war Haas Leiter der MTA-Schule des Klinikums Fulda und Fachprüfer bei der Landesärztekammer Hessen.

PD Dr. med. Thomas Menzel,
Vorstand, für das Klinikum Fulda

Foto: privat

Trauer um Dr. med. Alexandra Dorn-Beineke

* 17.09.1967 † 24.10.2023

Die Landesärztekammer trauert um Dr. med. Alexandra Dorn-Beineke, die am 24. Oktober 2023 nach langer schwerer Krankheit verstorben ist. Die 1967 geborene Direktorin des Instituts für Labordiagnostik und Hygiene in Wiesbaden war bestellte Prüferin der Landesärztekammer Hessen für die Facharztanerkennung Laboratoriumsmedizin und gehörte der Delegiertenversammlung von 2018 bis



2023 für den Marburger Bund als Delegierte an. Trotz ihrer langjährigen Erkrankung hat sich die engagierte und hoch qualifizierte Ärztin immer mit Leidenschaft für die Laboratoriumsmedizin eingesetzt. Wir werden sie und ihre innovativen Ideen sehr vermissen und ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Dr. med. Edgar Pinkowski
Präsident der LÄK Hessen

Foto: Marburger Bund

Die Abteilung Ausbildungswesen: Medizinische Fachangestellte informiert

Bei der Abschlussprüfung für Medizinische Fachangestellte im Sommer 2023 haben am schriftlichen Teil 846 Prüflinge teilgenommen, von denen 689 bestanden haben. 846 Prüflinge haben am praktischen Teil der Abschlussprüfung

teilgenommen, von denen 653 bestanden haben. Die detaillierten statistischen Angaben zu der Sommerprüfung 2023 können demnächst im Internet unter <http://www.laekh.de/aktuelles> abgerufen werden.

Geburtstage

Bezirksärztekammer Frankfurt

Fortsetzung

- 20.01.: Dr. med. Christine Rubel, Frankfurt, 70 Jahre
- 20.01.: Michael Giefer-Palme, Bad Homburg, 75 Jahre
- 20.01.: Dr. med. Hans Pfeifer, Frankfurt, 75 Jahre
- 21.01.: Dr. med. Matina Herholz, Dreieich, 65 Jahre
- 22.01.: Dr. med. Michael Fucik, Obertshausen, 75 Jahre
- 23.01.: Dr. med. Martin Dürsch, Frankfurt, 65 Jahre
- 25.01.: Margarete Brink, Bad Homburg, 75 Jahre
- 26.01.: Dr. med. Richard Nuber, Jossgrund, 70 Jahre
- 26.01.: Dr. med. Ingeborg Roßbach, Dreieich, 70 Jahre
- 27.01.: Dr. med. Artur Schneider, Frankfurt, 80 Jahre
- 28.01.: Dr. med. Heiko Hofmann, Frankfurt, 65 Jahre
- 28.01.: Dr. med. Karl-Ernst Ambts, Frankfurt, 75 Jahre
- 30.01.: Dr. med. Peter Braun-Hellwig, Bad Soden, 75 Jahre
- 30.01.: Dr. med. Wolfgang Hönemann, Liederbach, 75 Jahre
- 31.01.: Dr. med. Hans-Hermann Klemme, Bad Orb, 75 Jahre

Bezirksärztekammer Marburg

- 12.01.: Dr. med. Doris Settnik, Marburg, 80 Jahre
- 14.01.: Andreas Solth, Hamburg, 85 Jahre
- 20.01.: Dr. med. Wilhelm Bräutigam, Wetter, 65 Jahre
- 21.01.: Dr. med. Ludwig Drude, Marburg, 65 Jahre
- 23.01.: Prof. Dr. med. Angelika Banzhoff, Marburg, 65 Jahre
- 30.01.: Dr. med. Wolfgang Lay, Rosenthal, 80 Jahre
- 31.01.: Dr. med. Heinz Pemsel, Weimar, 85 Jahre

Bezirksärztekammer Wiesbaden

- 05.01.: Dr. med. Ulf Käsgen, Salz, 65 Jahre
- 06.01.: Dr. med. Anselm-Christian Grzimek, Eltville, 65 Jahre

Fortsetzung nächste Seite